



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

2025. 3.21



令和6年度修了式 大きな成長が見られた一年でした

今日は1年生から5年生までの子どもたちの修了式でした。この一年間子どもたちは、たくさんのことを学び様々な経験を通して、心も体もたくましく成長しました。修了式に臨む様子からも、一年間の頑張りを自信にして、新年度に向けて歩みを進めようとする意欲が感じられました。

令和7年度の始業式は4月4日（金）です。子どもたち一人一人が新しい学年での期待を胸に、はりきって登校してくれることを楽しみにしています。

保護者の皆様にはこの一年、様々な教育活動にご協力いただき誠にありがとうございました。来年度も引き続きよろしく願いいたします。



1年1組 〇〇〇〇 さん



2年1組 〇〇〇〇 さん



3年1組 〇〇〇〇 さん



3年2組 〇〇〇〇 さん



4年1組 〇〇〇〇 さん



5年1組 〇〇〇〇 さん



5年2組 〇〇〇〇 さん

クラスの代表で修了証を受けとったみなさんです 7名ともとても立派でした

今年度頑張ったことと来年度の抱負

5年1組 〇〇〇〇

ぼくが今年度頑張ったことは2つあります。

1つ目は委員会活動です。ぼくは、運営委員として活動しました。分からないことは6年生の皆さんに教えてもらいながら、協力してスマイルキッズスターを成功させることができました。

2つ目に頑張ったことは、保呂羽山少年自然の家での体験学習です。グループ活動などを通して5年生の絆がより深まったと感じます。野外炊飯では、みんなで協力しておいしいカレーを作ることができ、最高の思い出となりました。

次に、来年度の抱負です。ぼくは、6年生になったら、勉強と部活動の両立を頑張りたいと考えています。勉強では、特に漢字の暗記を頑張ります。家庭学習ノートで繰り返し練習し、来年度も漢字チャレンジテストでパーフェクト賞をとることを目指します。また、部活動では、今続けているバドミントンの東北大会で一勝したいと考えています。今年度は大会に出場することはできましたが、試合に勝つことはできませんでした。次は必ず勝つためにも、日頃の練習の1つ1つのプレーを大事にしていきます。

来年度から最高学年として、下学年のお手本になれるように、様々なことに責任をもって行動し、仙南小学校を引っ張っていきます。



2年生でがんばったことと、3年生でがんばりたいこと
2年1組 ○○○○



ぼくが2年生でがんばったことは、2つあります。1つ目は、ドリームノートです。2年生でならった160このかん字をくりかえし練習しました。

2つ目は、バスケットボールです。左レイアップシュートを何回も練習しました。友だちといっしょにがんばりました。うまくできたときは、友だちが「ナイス!」と声をかけてくれました。うれしかったです。

3年生でがんばりたいことは勉強とバスケットボールです。勉強は3年生になったら、もっとレベルアップすると思います。にがてなかん字をがんばりたいです。バスケットボールでは、大会でシュートを入れることができるようになりたいです。そのために練習をいっしょけんめいにがんばります。

【子どもたちの活躍紹介 36】

・美郷町スポーツ栄光賞 奨励賞

＜バスケットスポーツ少年団＞

6年 ○○○○ さん 6年 ○○○○ さん
＜駅伝＞ 6年 ○○○○ さん ＜空手＞ 6年 ○○○○ さん

栄誉賞 ＜空手＞ 6年 ○○○○ さん
栄光賞 ＜空手＞ 5年 ○○○○ さん

・読書百泉認定者

1年 ○○○○ さん
2年 ○○○○ さん ○○○○ さん
3年 ○○○○ さん ○○○○ さん
 ○○○○ さん ○○○○ さん



・美郷町バドミントン大会

小学校低学年女子の部 準優勝 1年 ○○○○ さん

小学校高学年女子の部 準優勝 5年 ○○○○ さん

・第31回全県新人小学生バレーボール選抜大会

混合の部 準優勝 美郷エスペランザスポ少チーム

・第20回チャレンジカップドッジボール大会 準優勝 横手かがやきキッズ
県南カップ2024小学生ドッジボール交流大会 準優勝 横手かがやきキッズ
県南カップ2024小学生ドッジボール交流大会U-10の部 優勝 横手やきそば
4年 ○○○○ さん所属



※学校報48号は、離任式（3月27日）で卒業生にも配布いたします。